



## AGRICULTURE

# La Scavo et l'unité de méthanisation Bioénergie Vihiers primées



Les sept lauréats ont reçu leur prix des maïs de la présidente de Région Christelle Morançais.

Le challenge SEVE (Société + Élevage + Viande = Ensemble) est organisé chaque année par Interbev, l'Association nationale interprofessionnelle du bétail et des viandes des Pays de la Loire.

Ce concours, soutenu par la Région, vise à mettre en valeur les bonnes pratiques des filières élevage et viande et les actions des acteurs de chaque filière en matière d'enjeux sociétaux.

Un jury de professionnels de la filière élevage et viande a décerné dernièrement les prix 2019 au Salon de l'agriculture, en présence de la présidente de Région Christelle Morançais (LR). Parmi la trentaine de candidatures et les sept lauréats,

figurent un collectif vihierois et une entreprise choletaise.

Dans la catégorie « préservation de l'environnement » et « qualité des métiers », 80 éleveurs vihierois, représentés par Michel Brosier, ont été sacrés pour leur projet de méthanisation « Bioénergie Vihiers ».

Dans la catégorie « bien-être animal », « qualité des métiers » et « alimentation durable », le jury d'Interbev a récompensé l'entreprise la Scavo, basé au Cormier à Cholet (environ 130 salariés), « pour son activité pour la production d'une viande de qualité et son processus de transformation et de maturation des viandes ».